
1° de Octubre

Exp. de la Universidad.

HORA 20

HOMENAJE A ERRO

CONCENTRACION:

RIVERA y BULEVAR

19

HORA

26 de M en Uruguay FA

ERRO VIVE

En la lucha del pueblo.

El compañero Erro fue un incansable luchador popular. Destacado dirigente del Partido Nacional donde permanentemente enfrentó las posiciones reaccionarias y conservadoras, que lo llevaron a la ruptura con su partido.

Integra desde el primer momento el Frente Amplio y es electo Senador de la República en 1971, marcando con su acción política en el Frente y en el país un perfil combativo y revolucionario.

En 1972 en momentos en que arrecia la escalada represiva de los sectores más reaccionarios y entreguistas de nuestro país, Enrique Erro no duda en colocarse en primera fila desde su puesto en el Senado, en la denuncia del malón represivo, en defensa de nuestro pueblo, aún a riesgo de su libertad y de su vida.

En el exilio, continúa la lucha denunciando los crímenes de la Dictadura lo que le vale duros años de cárcel en la Argentina. Su muerte en el exilio, como la de tantos uruguayos es un crimen más de la Dictadura que privó a muchos de los mejores hijos de nuestro pueblo cerrar los ojos en la tierra donde nacieron, sufrieron y lucharon.

Rendimos homenaje a un luchador, quien como cientos y miles de compañeros militantes de las organizaciones de la Tendencia Corriente, dan lo mejor por la lucha antiimperialista y popular.